



“Alcanzará para 86 mil casillas”

La presidenta Claudia Sheinbaum consideró que el INE podría instalar 86 mil casillas para la elección judicial si aumentan los recursos para ese ejercicio, y no las 72 mil que tiene previstas.

Al hablar sobre la reunión que sostuvo el jueves con los consejeros del INE, insistió en que deben explicar públicamente para qué se requieren los recursos.

“Que se quieren mil millones de pesos más, pues ¿por qué? Que se explique no a la Presidenta, al pueblo de México”, urgió.

Sheinbaum instó al INE a que la elección judicial sea bien realizada y transparente, que quede claro por quiénes se va a votar y que haya difusión para que el pueblo sepa que se realizará el 1 de junio.

— Ximena Mejía